



運動会練習が始まりました

夏休みが終わり、運動会の時期となりました。最高学年として迎える今年の運動会ですが、昨年までの合同運動会とは違って学校単位での運動会となりました。3年生の中には今までのように他の校種のみなどと触れ合ったり、競争種目をしたりしたかった人もいるかもしれません。その気持ちはよくわかります。

しかし、いま皆さんが取り組んでいるマスゲームはできます。学年団のみんなががんばった練習の成果を表現できる場があります。たとえダンスが苦手な人でも、何とかみんなに追いつけるように努力するチャンスはあります。そんな今年ならではの運動会をみんなで「特別な運動会」として成功させてほしいと思います。



【プロジェクトからの今年のダンスのお披露目の様子】

教育実習も始まりました

8月31日（月）より多くの教育実習生が本校に来校しました。将来の教員を目指す実習生にとっては、この教育実習はとても貴重な経験となります。楽しく、わかりやすい授業を考えたり、どのような問い方をすればみなさんが興味を持って取り組めるか考えたりして、日々教材研究に励んでいます。そんな実習生が深く学び、成長するためには、授業や活動で直接かわる3年生のみなさんの率直な反応が欠かせません。まずは授業をしている先生の説明を積極的に聴き、よくわかった部分や、わかりにくい部分をそのまま伝えてあげることが、実習生にとっての財産となります。自分たちも深く学び、成長できる授業を、実習生とともに作りあげていきましょう。



＜保護者の方々へ＞

日頃より本校教育活動へのご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

子どもたちは運動会に向けて、お互いにダンスを教えあったり、暑い中の練習でも励みあったりして、最後の運動会を最高の思い出にできるよう日々がんばっています。毎日の練習で疲れがたまってくると思いますが、くれぐれも無理をしないようにお子さまの健康状態にご配慮いただけたらと思います。

第2回診断テストも終わり、進路についても準備を進めていく時期になってきました。進路希望調査など、ご家庭との連絡も取り合っていきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願いたします。